



Bonjour à toutes,

Dans cette 3ème partie du thème d'année, nous vous invitons à partager des fruits de vos engagements.

Nous vous souhaitons de beaux échanges et une belle fin d'année.

Votre équipe nationale



«De la racine de mes engagements aux fruits qu'ils produisent »

Les fruits de mes engagements

Dans cette Newsletter découvrez :

- Troisième partie du thème d'année
- Texte d'Évangile et pistes pour un partage
- L'engagement de Jicfiennes
- Aujourd'hui, qu'est-ce que je fais pour le mouvement?
- Une prière
- En 1979, l'engagement était aussi un sujet de partage....

Les fruits de mes engagements

En septembre, nous avons enraciné nos engagements et défini nos priorités. En janvier, nous avons regardé la croissance de nos engagements. Aujourd'hui, nous vous proposons de reconnaître leurs fruits.

- ❖ Quels engagements ai-je concrétisés cette année ? Quels sont ceux qui n'ont pas ou pas encore abouti ?
- ❖ Qu'ai-je construit au travers de mes engagements ? Qu'ont-ils fait bouger ?
- ❖ Que m'ont apporté mes engagements ? Qu'ai-je découvert ?
- ❖ Qu'ai-je envie de poursuivre ? Vers quoi est-ce que je me sens envoyée ?

Luc 1, 26-38

L'Annonciation (1/2)

Marie est une jeune femme. Comme la plupart des filles de son époque, son destin était de se marier et d'avoir des enfants. Elle est fiancée à Joseph. Sous la figure de l'ange Gabriel, Dieu parle au cœur de Marie.

Le sixième mois, Dieu envoya l'ange Gabriel dans une ville de Galilée, Nazareth, chez une jeune fille fiancée à un homme appelé Joseph. Celui-ci était un descendant du roi David ; le nom de la jeune fille était Marie. L'ange entra chez elle et lui dit ! « Réjouis-toi ! Le Seigneur t'a accordé une grande faveur, il est avec toi. » Marie fut très troublée par ces mots ! elle se demandait ce que pouvait signifier cette salutation.

L'Annonciation (2/2)

L'ange lui dit alors ! « **N'aie pas peur**, Marie, car tu as la faveur de Dieu. Bientôt tu seras enceinte, puis **tu mettras au monde un fils que tu nommeras Jésus. Il sera grand et on l'appellera le Fils du Dieu très-haut.** Le Seigneur Dieu fera de lui un roi, comme le fut David son ancêtre, et il régnera pour toujours sur le peuple d'Israël, son règne n'aura point de fin. » Marie dit à l'ange ! « Comment cela sera-t-il possible, puisque je suis vierge ! » L'ange lui répondit ! « Le Saint-Esprit viendra sur toi et la puissance du Dieu très-haut te couvrira comme d'une ombre. C'est pourquoi on appellera saint et Fils de Dieu l'enfant qui doit naître. Élisabeth ta parente attend elle-même un fils, malgré son âge ; elle qu'on disait stérile en est maintenant à son sixième mois. Car rien n'est impossible à Dieu. » Alors Marie dit ! « Je suis la servante du Seigneur ; que tout se passe pour moi comme tu l'as dit. » Et l'ange la quitta.

Luc 1, 26-38

L'Annonciation

- ❖ Qu'est-ce qui me touche, me choque ou m'interpelle dans ce texte ?
- ❖ L'ange entra chez elle et lui dit ! « Réjouis-toi ! Le Seigneur t'a accordé une grande faveur, il est avec toi. » Comme Marie qui reçoit la visite déconcertante de l'ange Gabriel, quels événements ou quelles rencontres inattendus ont bousculé, changé quelque chose de ma vie?
- ❖ « N'aie pas peur », « le Seigneur est avec toi » « Tu mettras au monde un fils que tu nommeras Jésus. Il sera grand et on l'appellera le Fils de Dieu ». Dieu confie une grande mission à Marie tout en l'assurant de son amour et son soutien. Qui me donne ou me redonne confiance dans mes engagements ?
- ❖ Par son oui, Marie s'engage. Les fruits de son engagement sont pour tous les hommes. Et toi, quels sont les fruits de mes engagements?
- ❖ Vers quoi je me sens envoyée?



Témoignage d'Anne, en équipe à Paris

Pour les JMJ de 2016 en Pologne, la responsable de la catéchèse spécialisée du diocèse qui connaissait mes parents m'a proposé de partir avec une jeune handicapée. Pour accompagner Clara, nous étions 2 : Dominique et moi. Dominique est hospitalière à Lourdes depuis plusieurs années. Son expérience me rassurait. J'ai beaucoup apprécié ces 2 semaines, vivre au rythme de Clara, avec des priorités centrées sur la personne : repas, repos, ... et des échanges forts mais sans superflu !

Depuis, je pars régulièrement en week-end avec des jeunes handicapées. On me confie toujours des jeunes supers, qui ont plus ou moins d'énergie à dépenser, qui ne communiquent pas forcément par la parole, mais transmettent leur joie ou leur désir par le regard, le sourire ou un geste.

J'aime ces rencontres et ces moments partagés. J'apprécie de pouvoir choisir la fréquence et les dates qui me conviennent. C'est une liberté qui facilite mon engagement.

Aujourd'hui, qu'est-ce que je fais pour la JICF ?

- ❖ Cette année, nous avons approfondi le thème de l'engagement. Nous pouvons parler et décider de ce que nous pouvons faire pour la JICF.
- ❖ Par exemple : cotiser au mouvement, organiser une réunion pour faire connaître la JICF à d'autres filles, parler de ce que nous vivons en JICF autour de nous, distribuer des flyers, faire des comptes-rendus des rencontres JICF et les envoyer à l'équipe nationale ...
- ❖ Si vous avez besoin de supports, d'informations, n'hésitez pas à nous contacter
- ❖ (nos coordonnées en dernière page)

La première en chemin

1. La première en chemin, Marie tu nous entraines
A risquer notre "oui" aux imprévus de Dieu.
Et voici qu'est semé en l'argile incertaine
De notre humanité, Jésus Christ, Fils de Dieu

Marche avec nous, Marie , sur nos chemins de foi,
Ils sont chemins vers Dieu, ils sont chemins vers Dieu

2. La première en chemin, joyeuse, tu t'élances,
Prophète de celui qui a pris corps en toi.
La parole a surgi, tu es sa résonance
Et tu franchis des monts pour en porter la voix.

Marche avec nous, Marie, aux chemins de l'annonce,
Ils sont chemins vers Dieu, ils sont chemins vers Dieu



En 1979, l'engagement était aussi un sujet de partage...

- ❖ « Tous les profs nous donnent le travail en même temps. Une pétition a été portée au directeur et ,avec l'aide d'une prof, on a fait une affiche qui faisait apparaître la répartition de nos devoirs. Il y a une meilleur ambiance entre profs et élèves. »
- ❖ « Pour lutter contre le chômage dans notre profession, avec notre aide, les anciens élèves ont établis un annuaire des paysagistes. Dès qu'une place est à pourvoir, nous contactons ceux qui en ont besoin ! »
- ❖ « En tant que prof, j'ai passé trois semaines avec les 6^e sur la leçon de l'addition. Je ne veux pas laisser de côté les élèves qui ont le plus de problèmes. Je n'étais pas d'accord avec des collègues qui ne s'occupaient plus des élèves faibles. »



En 1979, l'engagement était aussi un sujet de partage...

- ❖ « En classe, on s'est aperçus que l'on ne se connaissait pas. Aussi, nous avons décidé de nous rencontrer en dehors de l'école. Depuis, l'ambiance est un peu meilleure. »
- ❖ « Avec d'autres élèves infirmières, nous refusons d'être que des techniciennes. Notre engagement avec les malades, c'est d'abord de les reconnaître en tant qu'homme, et de créer une relation avec eux. Nous veillons aussi à frapper à leur porte avant d'entrer et à respecter le secret professionnel. »
- ❖ « Pour se raconter la vie de la semaine, on veille tard, on utilise à plein le peu de temps dont on dispose. On redécouvre ses parents »

Vous avez des questions
et vous souhaitez juste nous donner des nouvelles?
Pour contacter les filles de l'Equipe Nationale : contact@jicf.fr
ou sur le facebook de la JICF



N'hésitez pas de nous envoyer vos **comptes-rendus** par
courrier ou par mail !!!

Jeunesse Indépendante Chrétienne Féminine

31 Rue Crémieux

75012 Paris

E-mail : contact@jicf.fr

Site internet : www.jicf.fr